
n janvier 1994, le club a décidé d'organiser sa première soirée à thème (choucroute) où 161 

personnes avait répondu présentes. Depuis, elle a toujours lieu et nous en sommes maintenant à 

la 14ème soirée.  

Avant, cette fête avait lieu à la Gannerie avec une kermesse l'après midi suivi d'un diner dansant avec 

l'orchestre les "ovnis". 
 

En novembre 1994, afin de récompenser les efforts fournis par les dirigeants du club auprès des 

jeunes, la Municipalité de Vouneuil sous Biard a décidé d'offrir 4 jeux de maillots aux équipes 

seniors.  

L'autre idée du basket comme le disait le Président de l'époque Claude Proux: ¨C'est un club où 

l'homme prime le ballon et où les relations priment les compétitions. La pratique du basket n'est que 

le fil conducteur de cette mission. Ce sport collectif par excellence est l'outil idéal pour former nos 

jeunes à la vie associative et à la vie en société¨.    
 

 
 

Décembre 1994 

Un autre très grand moment du club que nous ne sommes certainement pas près de revoir, celle de la 

venue des espoirs du CSP Limoges à l'occasion des 128ème de finale de la coupe de France. Jamais 

autant de monde et autant d'ambiance dans notre salle pour cette fête du basket. 
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n juillet 1998, changement de Président, c'est ainsi que Roland Roy et Thierry Berger dirigeront 

en tant que co-présidents l'association. Cette cohabitation durera près de 2 ans puis Roland Roy 

prendra ensuite seul la Présidence qu'il dirige encore à ce jour. 

 

n septembre 1999, engagement pour la 1ère fois d'une équipe minimes filles et minimes garçons 

en championnat régional. Malheureusement pas de photo des filles à publier. 

 

 
 

 

 

n septembre 2001, après quelques années de 

sommeil, l’école de basket reprend du service sous 

la houlette de Servane Roeland.  

Une quinzaine d’enfants ont, pour la plupart, découvert 

les gestes élémentaires du basket avec un entraînement 

le mercredi après midi et même si la notion de plaisir 

était bien présente, il y avait malgré tout une certaine 

rigueur. Tous ces enfants ont permis de donner un 

second souffle au club qui en avait bien besoin à cette 

période.   
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En janvier 2002, ouverture de notre premier site internet. 

 

vril 2003, nos minimes filles ont fait le déplacement à Montluçon pour les 1/2 finales de la Mie 

Câline et malheureusement elles sont tombées dans la poule des plus fortes et n’ont pu rivaliser, 

elles terminèrent à la 5ème place. 

 

out 2003, dix neufs poussin(e)s se sont retrouvé(e)s dans le parc de loisirs de Saint Cyr pour le 

1er mini stage de rentrée. Pour bon nombre d’entre eux, c’était l’occasion de passer deux jours 

sous une toile de tente et surtout sans les parents ! Baignade, toboggan aquatique, VTT etc… Ce 

stage a duré 3 années de suite au même endroit mais le coût devenant trop élevé, il a été décidé de 

changer d’endroit et depuis il a lieu dans les Deux Sèvres à Celles sur Belle.   

 
 

 

évrier 2004 : Une première distinction, le Label École Française de Mini-basket. 

 

Plusieurs membres du bureau 

avaient œuvré sur ce projet de 

labellisation pendant plusieurs 

semaines afin d’avoir une 

reconnaissance sur le travail 

effectué en faveur des jeunes. Cette 

belle récompense fut venue le 7 

février. Il faut dire que ce label ne 

s’obtient pas si facilement car il y a 

un cahier des charges très strict et 

surtout, il faut le tenir. Il est 

renouvelable tous les 3 ans, ce que 

nous avons fait en 2007 suite à leur 

demande et il a été une fois de plus     

accepté puis encore renouvelé          

jusqu’en 2013.  

Nous sommes le seul club dans la 

Vienne depuis 2007 à avoir cette 

distinction. 

 

vril 2004 : Tournoi National poussines 

Une première, sur la région et certainement au niveau national car ce doit être le seul tournoi 

poussines organisé sur 2 jours et demi. Un gros travail de la famille Roeland pour mettre sur pied 

cette manifestation car il fallait trouver les équipes et pour cette 1ère fois 6 six clubs étaient invités, 

ensuite nous sommes passés à huit. L'hébergement, le point le plus délicat puisqu'il avait été décidé 

pour plus de convivialité de loger les filles et encadrants dans les familles du club. Les parents ont 

volontiers répondu présents et depuis 9 ans nous gardons toujours cette lignée sinon ce tournoi 

prendrait fin. Un week-end fatiguant, mais au final une très grande satisfaction.  

Deux clubs ont toujours répondu présents celui de Bourges et Villeneuve d'Ascq. 
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ars 2006:  VOUNEUIL – POITIERS CAP 86 BASKET-CLUB 

C’était l’intitulé de la nouvelle union entre Vouneuil et le Stade Poitevin pour la demande 

d’engagement en championnat de France des équipes minimes filles et cadettes. Elle n’aura durée 

qu’un an. 
 

vril 2006: Ce sont également les minimes garçons qui se sont qualifiés pour les 1/2 finale de la 

Mie Caline à Joué les Tours et malheureusement pour 2 petits points  les portes de la finale se 

sont refermées.  
 

eptembre 2006: Vitalsport 

Nous ne savions pas trop où nous allions en acceptant cette invitation de Décathlon pour 

représenter le basket sur un week-end avec les 35 autres disciplines sportives. Ni le Comité, ni les 

autres clubs n’avaient répondu favorablement, donc pendant 2 jours quelques dirigeants ont tenu un 

stand et après coup même si l’on ne peut mesurer vraiment les retombées, ce fut malgré tout 

bénéfique. Nous continuons toujours à être présents le 2ème week-end de septembre. 
 

anvier 2007: Photo du club 

Le 14 janvier, une centaine de licenciés du club avaient répondu présents avant la galette pour 

immortaliser la photo d’une partie des licenciés.  
 

 
 

eptembre 2007: Une première 

Qui l’aurait cru, il y a quelques années, que le club pourrait évoluer en championnat de France 

jeunes, à vrai dire pas grand monde, sauf ceux qui avaient monté le projet. L’union étant finie, nous 

nous lancions seuls dans l’aventure et sans regret avec notre équipe minimes.   

 
 
 

A la suite de nombreux courriers de notre part auprès de la CAP, nous avons eu le plaisir en ce début 

de saison, même si cela nous a posé quelques problèmes, de pouvoir ensuite évoluer sur un sol 

flambant neuf.  
 

ai 2008 : le chiffre 13 porte bonheur 

Ce sont 13 filles qui ont donné le maximum d’elles même pour arriver à disputer une demi-

finale du Championnat de France de 2ème division minimes. Direction de Paray le Monial (71) et si 

elles peuvent être déçues de n’avoir pu participer à la finale pour seulement 1 point (défaite 69-68 contre GET 

Vosges), elles ont su le lendemain évacuer cette déception et surtout retrouver l’adresse qui avait fait défaut 

pour conclure sur une très belle victoire face à Mondeville (85-63).  
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eptembre 2008: Cadettes France  

Un an après l’engagement des minimes, ce fut au tour des cadettes de se lancer dans ce même 

championnat national. Que ce soit l’une ou l’autre des catégories, nous avons eu la chance d’assister 

à de très belle rencontre de haut niveau. 
 

ai 2009 : Un record  

En cette fin de saison, nous avons comptabilisé notre plus grand nombre de licenciés avec un 

total de 327 nous étions les premiers au niveau régional. Nous avions vraiment atteint le maximum 

que notre club pouvait supporter car évidemment cela supposé de nombreuses équipes en plus et cela 

devenait ingérable au niveau de la programmation des entraînements et matchs. Nous l’avons fait, 

c’est bien, mais depuis, nous avons volontairement diminué les inscriptions. 
 

ctobre 2009 : Club House 

Depuis de nombreuses années, nous attendions une salle conviviale à coté du gymnase afin de 

recevoir, convenablement les équipes après matchs, de mener à bien nos réunions et repas entre 

joueurs et parents. C’est avec grand plaisir que nous avons obtenu satisfaction et l’accord fut donné 

pour le début des travaux. Et même si nous aurions préféré avoir un accès direct par le gymnase (ce 

que les élus du grand Poitiers ont refusé) nous sommes heureux maintenant de pouvoir profiter de 

cette infrastructure. 
 

vril 2010 : Un premier employé dans le club. 

Difficile de pouvoir et surtout de trouver un entraîneur pour chaque équipe, donc le club a 

décidé d’embaucher un employé à mi-temps. Normalement cela devait être pour 3 ans mais un an 

plus tard celui ci donna sa démission. Actuellement, c’est un jeune du club qui a pris sa place. Nous 

verrons plus tard si financièrement nous pourrons continuer à assurer ce poste. 
 

uin 2010 : Une deuxième distinction 

Le 26 de ce mois après avoir préparé un dossier auprès de la FFBB pour reconnaître le travail 

effectué dans le secteur féminin depuis quelques années, nous avons sans problème atteint le nombre 

de points nécessaires d’après le cahier des charges pour se voir attribué le Label Club Féminin Elite. 

Avec un autre club des Deux Sévres, nous étions les 2 seuls sur la région à obtenir ce diplôme puis 

l’année d’après seul notre club fut récompensé. Une remise officielle a eu lieu en présence de 

Madame Amiaud vice Présidente de la FFBB.  
 

      
 

octobre 2010 

Pour cette nouvelle saison nous avons engagé 25 équipes : 2 nationales, 10 régionales, 11 

départementales, 1 mini-poussin(e)s et 1 découverte du basket.  

Un nouveau site pour la rentrée sportive a eu lieu à la base de loisirs de Celle sur Belle ou 35 jeunes 

ont pu pendant 3 jours se remettre en condition avec les divers activités qui leur ont été proposées. 
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Puis malheureusement nous avons du serrer le frein au niveau des inscriptions pour un encadrement 

insuffisant. 

 

 
 

anvier 2011 : 

Nous devrions avoir moins froid cet hiver avec les gros travaux d’isolation qui ont été effectués 

dans le gymnase et dans la foulée suite à notre demande nous avons eu droit à la sonorisation de la 

salle. La réception des travaux a eu lieu le 26 janvier en présence de nombreux élus de Poitiers et de 

Vouneuil sous Biard. 

 

Février 2011 

Frédéric et Servane ROELAND ont donné leur démission il y a peu de temps, c'est grâce à eux si 

nous sommes arrivés à ce niveau de compétition et à n'en pas douter nos entraineurs du secteur 

féminin et masculin continueront sur la même lignée. 

Mai 2011 : Titres 

                              

Octobre 2011 

En remplacement de l’ancien salarié Nicolas Giraud, assurera son contrat à mi-temps en tant 

qu’éducateur sportif dans le club. 

Pour la 4ème année consécutive le stage de rentrée a eu lieu une fois de plus à Celles sur Belle. 
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Venu du sud de la France, Romain FROMANGER est notre premier salarié dans le 

club et travaille à mi-temps. Mais il nous a quitté en avril 2011. 

Benjamines : 

Championnes 

régionales 1ère 

division et 

Vainqueurs de 

la coupe 

Joëlle 

Guignard 
 

Cadettes : Championnes 

régionales 2ème division 

 
 



 

Soirée cabaret : Pour cette 9ème édition, dix sept sketchs sont présentés aux spectateurs dans la salle 

des fêtes de Quinçay, faisant salle comble a chaque représentation. 

  

 
 

Label élite : Ce sera la deuxième oriflamme de suite que nous recevrons de la part de la FFBB 

Cette saison 19 équipes engagées, 1 équipe loisirs et 1 équipes mini-poussin(e) et 1 découverte du 

basket. 


